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am 30.06.2014

Anwesend: Janik, Rene, Seb, Dirk, Ecki, Max, Jon, Andrea, Cornelius, Chris, Cedric, Roberto, Greini

Protokoll:

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: . Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Fakrat
3.3 StuKo

4 Demo
5 Wahlergebnis
6 Tag der Wissenschaft
7 UNO
8 ETI-Sommerfest
9 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

zu TOP 3.2 Fakrat

zu TOP 3.3 StuKo

zu TOP 4 Demo
Anzahl Teilnehmer laut Presse ca. 600, zu Beginn der Demo nach unseren eigenen Abschätzungen vermutlich
mehr. Bei der Kundgebung waren es dann deutlich weniger, Anfangs noch ca 150, später 50. Das Finanzministe-
rium hat im Anschluss (zunächst inoffiziell) angekündigt, dass es vermutlich demnächst ein Gespräch zwischen
Ministerium und Studierendenvertretung geben wird. Außerdem wurde eine lange Debatte am Tag nach der Demo
im Landtag zum Thema geführt, wobei allerdings unserer Meinung nach noch nicht wirklich etwas brauchbares
herauskam. Die QSM werden allerdings allem Anschein nach relativ sicher gestrichen und in die Grundfinanzie-
rung überführt

zu TOP 5 Wahlergebnis
Die Wahlbeteiligung der Fakultät 5 betrug nur 5,67 Prozent. Die Beteiligung der gesamten Uni betrug 7,4 Prozent.
Die Reihung der Fachschaftsmitglieder des Fakultätsrats der Fakultät 5: Andrea Schön, Cedric Lohr, Tobias Kaupp,
Robin Püttman, Sebastian Bürzele, Dirk Seidel und Janik Steyer-Ege. Von unserem Fachbereich ist Andrea Schön
im Senat. Im Stupa von unserem Fachbereich ist Matthias Schlecht und Annika Kaupp.
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zu TOP 6 Tag der Wissenschaft
Dieser Findet am 12.7 statt. Die Fachschaft und der Fachbereich werden wieder einen Stand haben um mit diversen
Exponaten zu zeigen, was man alles in der Elektrotechnik und Informationstechnik macht.

zu TOP 7 UNO
René, Chris und Andrea waren bei der Sitzung. Die Party wird wie immer am ersten Montag (13.10) der Vor-
lesungszeit stattfinden. Unsere Fachschaft übernimmt die untere Bierbar und Alex ist der Orga. Die Frage wäre,
ob noch eine weitere Bar von uns übernommen werden kann. Wir sind uns einig, wir werden keine weitere Bar
übernehmen oder uns an einer beteiligen. Falls es doch noch Interessenten gibt, bitte bei Andrea melden.

zu TOP 8 ETI-Sommerfest
Aufgrund von Problemen mit der rechtzeitigen Genehmigung der Veranstaltung durch das Ordnungsamt wird das
Sommerfest leider nicht am 10.7. stattfinden können. Deshalb wird nun versucht das Sommerfest an einem späteren
Termin zu organisieren.

zu TOP 9 Termine
• 12.07. Tag der Wissenschaft
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